



**ЗАМЕСТИТЕЛЬ МЭРА МОСКВЫ
В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКВЫ**

Тверская улица, д.13, Москва, 125032
Телефон: (495) 629-0861, факс: (495) 957-9795, 957-9797, <http://www.mos.ru>
ОКПО 00022020, ОГРН 1027739813507

07.12.2012 № 14-86-1483/2

на № _____ от _____

**Члену Правления,
Генеральному директору
Агентства общественного
транспорта
Правительства Дубая
Г-ну Есса Абдулу Рахману Аль
Досари**

Уважаемый Господин Аль Досари!

Разрешите поблагодарить Вас за рабочую встречу, прошедшую 22 Ноября 2012 года в городе Дубай, ОАЭ. Считаю, что она была весьма продуктивна, так как Дубай располагает очень развитой системой управления общественным транспортом.

Учитывая приоритетность развития Московского транспортного узла и транспортной инфраструктуры до 2020 года для Правительства Москвы, мы заинтересованы в установлении и укреплении рабочих отношений с экспертами и нашими зарубежными коллегами из крупных мировых мегаполисов для обмена опытом и сравнения моделей управления и существующих систем контроля на общественном транспорте.

Надеюсь на плодотворное сотрудничество и в дальнейшем.

М.С. Ликсутов

Приложение: Перевод письма на англ.яз., на 1 л.

**December 3, 2012
Moscow, Russia**

Attention to:
Committee of the Board and CEO
Public Transport Agency
Government of Dubai
Mr. Essa Abdul Rahman Al Dosari

Dear Mr. Al Dosari,

I would like to thank you for the business meeting held in Dubai on November 22, 2012. I found it to be extremely efficient as Dubai has a highly developed public transport system administration.

Considering the development of Moscow transport Hub and transport infrastructure as a top priority till 2020, we are keen on meeting the experts and our colleagues from abroad, especially from densely populated overcrowded world cities in order to exchange the experience, compare administration models and the existing systems of controlling and conducting.

I hope we will continue our cooperation in the future!

Sincerely yours,



**Maksim Liksutov
Deputy Mayor of Moscow
The Head of the Department of transport and
Development of road and transport infrastructure
Government of Moscow**

Julia Chepina
+7 917 594 3459